

## **Derrame (de Petroecuador): los daños suman USD 2 millones**

**18 de junio de 2014**

**Hoy**

Según los pescadores de esmeraldas

Los daños causados al sector pesquero artesanal por el derrame de crudo liviano el frente de las costas de Esmeraldas ascienden a USD 2 millones.

Así lo anunció Maura Oviedo, presidenta de la Cámara de la Pesquería de esa provincia. La dirigente explicó que 147 embarcaciones se contaminaron con crudo, junto con la pesca recolectada ese día, además equipos como trasmallos, anzuelos y espineles.

En estos daños se incluyen las lanchas pesqueras de Súa y Atacames. Estaba previsto que ese informe económico se presentara ayer en la tarde a las autoridades de EP Petroecuador y a la Subsecretaría de Recursos Pesqueros (SRP).

Según Oviedo, los pescadores afectados no han salido desde hace una semana a sus faenas hasta que se les repongan los instrumentos y se limpien las lanchas. Además, se está pidiendo una auditoría ambiental para determinar si el lecho marino, el perfil costero y las especies bioacuáticas siguen amenazados por el crudo o sus residuos. Esperan participar en conjunto con la Asamblea Cantonal Ciudadana, el Consejo de Participación Ciudadana y la Cámara de Pesquería.

Mientras tanto, la Fiscalía investiga de oficio las causas que provocaron el derrame de crudo. Según dos portales informativos, el fiscal Galo Chiriboga informó que fueron 500 barriles de crudo liviano y no 250 los que se derramaron el pasado martes tras la ruptura de una manguera en la monoboya Y de la Terminal Petrolera de Balao.

Especialistas del Ministerio de Ambiente recopilan información tras el derrame ocurrido hace una semana. (Red. HOY)